

Futboleras

En el encuentro del pasado domingo contra el Ventas un jugador local exclamó: "Somos ocho a tres."
Y se refería a la proporción de forasteros en relación con los indígenas que formaban en las filas del Deportivo.

¡Qué le vamos a hacer! Si la cantera local, esa tan decantada cantera que producía equipos a cientos, se ha agotado no ha habido más remedio que buscar jugadores donde los había.

Aunque no fuesen nacidos ni residentes en nuestra ciudad, porque lo que defienden cuando visten la camiseta morada del Deportivo es el pabellón de Guadalajara, no el de su respectivo lugar de nacimiento o residencia.

¡Ah!, y que conste—hacemos honor a la verdad—que los tres alcarreños que jugaron en aquella "mezcla" de forasteros lo hicieron muy bien, pero que muy bien; tan bien o mejor que sus colegas "extranjeros".

Lo que hace falta es que mañana, y nada menos que contra el Gas, que juega en su "casa", se empleen de la mismísima forma que lo hicieron contra el Ventas.

Y de ser así... pues de todo pudiera ocurrir. Decimos que se podría ganar y perder, que es lo que ocurre en todos los partidos.

Y de alineación, ¿qué? Pues no hay nada. Se ha impuesto la nueva táctica, que no es nueva, sino un poco usada, de no facilitar nombres de los que han de alinearse.

Pero es igual. Aunque no sepamos quiénes son los que van a jugar, lo suponemos por nuestra cuenta y erraríamos muy poquito.

Una apuesta entre dos socios del Deportivo:

—Te juego una copa a que "ganamos" este partido de mañana.

—Pues yo te la juego a que no "perdemos". Y es que estos dos incautos no han visto el campo del Gas.

ALTER

ROMERIA



De agosto a septiembre se celebran en casi todas las aldeas españolas las tradicionales romerías y fiestas lugareñas. He aquí una pintoresca estampa montañesa: la romería al santuario de Hijas, cerca de Puente Viego, en la provincia de Santander. (Foto Ortiz.)

Español: Entrega tu donativo en la Sección Femenina para ayuda de los damnificados de la catástrofe de Cádiz

GUADALAJARA

PLAZA DE MORENO N.º 5 13 SEPTIEMBRE DE 1947

VIDA LOCAL

REUNION PRO PLAZA DE TOROS

Fué nombrada una comisión para visitar a las autoridades

En uno de los comedores del hotel España, del cual es propietario el gran aficionado a la fiesta nacional don Pedro García del Pino, se celebró una reunión de personas amantes de Guadalajara e interesadas en la ideada construcción de la plaza de toros en Guadalajara. Los reunidos aportaron varias ideas con el fin de llegar a una solución para la construcción de la plaza de toros en nuestra capital, y por último, acordaron nombrar una comisión que presentará las soluciones al parecer más viables al gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, presidente de la Diputación y alcalde de nuestra ciudad.

La Comisión está integrada por don Eulogio Sánchez López, don Enrique Fluiter, don Santiago Peña, don Francisco López Moratilla, don Vicente Borobia, como presidente de la Cámara de Comercio, y don Domingo García Carrasco.

El general Bartoméu
Ha pasado unas horas en nuestra capital el general Bartoméu, jefe de la División acorazada, a quien acompaña su distinguida esposa.

Apertura de curso en la Academia de Infantería

Después de celebrados los exámenes extraordinarios, durante los días 11 y 12, el próximo lunes, día 15, tendrá lugar en la Academia de Infantería la apertura del curso 1947-48. El acto será presidido por el coronel Regalado, asistiendo el claustro de profesores. En la noche del día 14 se incorporarán los alumnos.

El coronel Regalado se hace cargo del Gobierno Militar

Ha regresado a nuestra capital, después del veraneo pasado en su finca de Galicia, el coronel don Amador Regalado, a quien acompañan su distinguida esposa y madre política. El coronel Regalado se ha hecho cargo del Gobierno militar de la plaza y de la dirección de la Academia de Infantería.

Regresos

Han regresado de su veraneo los tenientes coroneles don Julio Rodríguez Gómez y don José García Escudero, este último acompañado de su esposa e hijos.

También están ya de regreso en nuestra capital los comandantes don Luis Otero, con su esposa e hijos, que han veraneado por Galicia y Vascongadas; don Jesús Plaza Mira, con su esposa e hijos, que han veraneado por Asturias; don José Verdú, con su esposa e hijos, que han descansado en su finca de Miraflores; don Pedro Fustel Bonin, de Santander y Cataluña, y señor Velasco Vitini, de El Clavín.

—Ha regresado de Málaga el teniente coronel de la Guardia Civil, señor Lafuente, acompañado de su esposa e hijos.

—De Torre del Mar (Málaga) ha llegado también la esposa del teniente coronel de la Guardia Civil señor Llorente, acompañada de su bellísima hija María del Pilar y hermanos.

—Ha regresado de Soria el vicepresidente de la Diputación, don Jaime Pujades, acompañado de su distinguida esposa.

—De Pastrana, doña Natividad Somalo de Revuelta e hijos.

—De Dover (Inglaterra), el comandante profesor de la Academia de Infantería don Julio Egea.

—De Asturias el capitán Portillo y esposa.

—De Santander y Galicia, respectivamente, los capitanes don Luis Sam Pérez y doctor Gallego Pereña.

Operada

Ayer fué operada de apendicitis

en la clínica del doctor Sanz Vázquez la esposa del capitán profesor de la Academia de Infantería, don Francisco Dueñas y Gavilán. Deseamos a al enferma una rápida y total mejoría.

Enferma

Ha ingresado enferma de alguna gravedad en la clínica del doctor Sanz Vázquez, la señora de Díaz Cortés. Don Vicente Díaz Cortés y esposa hubieron de dar por terminado su veraneo en Horche, regresando a la capital precipitadamente.

Con el fin de adquirir dos magníficas jacas a don Gregorio del Castillo, ha estado en nuestra capital la aplaudida rejoneadora Beatriz Santullán, a quien acompañaba su apoderado, señor Morales.

De Sigüenza

Ha dado por terminado su veraneo en Sigüenza, regresando a nuestra capital, doña Amparito Aguado, esposa de nuestro querido amigo y compañero en la prensa, el director de "Nueva Alcarria", don José de Juan García.

Horario de misas

San Nicolás el Real (parroquia arciprestal).—A las cinco, siete, nueve, once, doce y una.

Santa María de la Fuente la Mayor (matriz de Guadalajara).—A las ocho y a las once.

Iglesia parroquial de Santiago.—A las ocho y media, nueve y media y once y media.

Carmelitas de Arriba.—A las ocho y media.

Asilo.—A las siete y media.

El Carmen.—A las siete y media y diez y media.

Cultos en San Nicolás

A las siete y media, rosario y exposición de Su Divina Majestad.

En Santiago

A las siete y media, rosario con exposición menor.

En Santa María

A las seis y media, los quince Misterios ante el altar de la Virgen de Fátima.

En el Carmen

A las siete, exposición menor y meditación.

Guión litúrgico

Domingo, día 14.—Ornamentos rojos. Domingo XVI después de Pentecostés. Exaltación de la Santa Cruz. Doble mayor. Misa propia. Segunda oración de dominica. Credo. Prefacio de la Cruz.

Lunes, día 15.—Ornamentos blancos. Los dolores de la Santísima Virgen María. Doble de segunda clase. Misa propia. Segunda oración de San Nicomedes (sólo en las misas privadas). Secuencia.

ALBUM DE JUGADORES

Yo saludo a los que llegan

Yo os saludo, futbolistas, forjadores de emociones, los que a nuestro club llegasteis decididos a luchar; al unirse con las vuestras vuestras bellas ilusiones, juntamos en una sola todas las aspiraciones que escritas en tres palabras nos dicen: "Hay que triunfar".

En esta tierra alcarreña, llena de fe y de nobleza, de hidalgía, de cariño, de entusiasmo, de franqueza, vosotros habéis entrado por la puerta principal; con la humildad y modestia que en la Alcarria se refleja la afición entera os hace un sencillo arco triunfal.

De nuestros bravos muchachos vais a ser los compañeros; ellos, quizá, de vosotros tendrán algo que aprender; mas, no olvidéis que conocen los caminos verdaderos, que por ellos caminaron a seguros derroteros, y que su ideal más grande consistió siempre en vencer.

Será dura la faena; será larga la jornada; ya cercana está la fecha por todos tan esperada, para medir vuestras fuerzas, en franca competición, con equipos que conocen nuestra actuación pasada, con equipos que poseen energía y decisión.

Os esperan unos días de constantes emociones, de enardecidos aplausos, de estruendosas ovaciones, de excelentes comentarios, de contento general. En la unión de todos pongo mis mayores ilusiones y espero, muy confiado, que seréis los campeones, "campeones, ¿quién lo duda?, de Primera Regional".

J. B. M.

¡Ahí va esa mosca!

¡A LOS TOROS!!

Todavía me parece un sueño, aun me parece el resultado de un delirio pasado durante una ardiente calentura y, sin embargo, es verdad, la he tenido en mis propias manos, la han admirado mis propios ojos y ahora, pasados los primeros momentos de asombro y de duda, puede mi razón afirmar que así como yo la he visto, es como, sin duda alguna, la desean y la sueñan los alcarreños, los aficionados todos. ¡Yo he tenido la fotografía!

Siempre fué tema obligado para Guadalajara, y, comprendiéndolo así, fué en este mismo periódico donde se inició una campaña, y más tarde una encuesta pro plaza de toros; pero ahora, ante la proximidad de unas ferias sin corrida, la cosa toma mayor actualidad, y hasta nosotros llegan rumores de reuniones, comisiones, etc., etc. Todo nos parece estupendo si con ello se da solución a un problema que, como amantes de Guadalajara y como aficionados, nos interesa y nos preocupa. Desde aquí felicitamos a esos señores que, con altas miras y amor a la patria chica, se han reunido y van tras la solución, y lo hacemos sinceramente e ignorando quiénes son, pues ni como periodistas ni como curiosos (si alguien considera lo primero y lo segundo una misma cosa) se nos ocurrió pasar por el lugar donde dichas reuniones se han celebrado.

Si duda alguna allí, unido al entusiasmo y al buen deseo, se habrán estudiado formas y maneras para encontrar esa solución de que hablábamos antes y que tantos desean; pero yo desd: aquí les digo que por muchas vueltas y más vueltas que hayan dado no habrán podido llegar a una terminación práctica y real, pues para ello hubieran necesitado tener sobre la mesa una fotografía que yo he admirado esta mañana, que hacía referencia al principio y que no es otra que la de la plaza de toros de Guadalajara.

No se asombre nadie ni nadie crea soñar, como a mí me ha pasado. Puedo afirmar que he visto fotografiada la plaza de toros, junto a unas nuevas construcciones que vienen a dar más realidad a este caso taurino, y éste, a su vez, da realce y majestuosidad a los primeros, vistososidad a un hermoso paseo o avenida de nuestra ciudad y, sobre todo, corridas de toros a la afición alcarreña. Tal vez dentro de poco podáis admirar dicha fotografía.

Señores de la comisión pro plaza de toros, no dudo del éxito de sus reuniones, pero sería conveniente, y ello no lo creo obstáculo, sino todo lo contrario, que localicen a un señor que, visitándome hoy para un asunto oficial, tuvo necesidad de sacar la cartera de su bolsillo y, entre otros papeles, salió a relucir una fotografía que, al caer al suelo, yo recogí, y que no era otra que la de un estudio que dicho señor hizo ya hace algún tiempo sobre dónde y cómo debía hacerse la plaza de toros de Guadalajara. Algunos de los asistentes a esas reuniones tal vez conozcan este estudio hecho, que quizá lo califique de fantasía. Mi modesta opinión, como neutral y guiado sólo del deseo de ver la solución, es que resulta formidable. Sólo hay un inconveniente: que no existía a su debido tiempo, pero hoy se soluciona pagando unas pesetas más.

Ainno y a empezar. ¡A los toros!

MAHEBA

MAS INFORMACION DE LA CAPITAL Y LA PROVINCIA EN LA PAGINA NUEVE

EL ALCAZAR

¿QUERES INCREMENTAR SUS VENTAS? ANUNCIESE EN

EL ALCAZAR

Deportes



Esto es lo que ocurre

“Patrón británico y condiciones latinas”

Vittorio Pozzo, el “viejo zorro” de Milán y antiguo amigo, ha hecho unas declaraciones en Barcelona sobre la clase de fútbol que se hace hoy en Italia, país dos veces campeón del mundo. Y el seleccionador italiano dijo que el patrón tático era británico, con aprovechamiento de las condiciones características del jugador latino...

Y claro está, el Torino dió una lección de fútbol en el Estadio de Montjuich, en ejecución perfecta de la “W-M” y juego de marcaje hombre contra hombre, para demostrar a los 50.000 espectadores la perfecta compatibilidad entre el genio latino y el juego posicional, definido, distinto al “juega como quieras” empleado en España.

El tiempo avanza—nos decía una personalidad que acaba de regresar de Barcelona—, y la mayoría de los equipos españoles seguirán apeados a la rutina de la defensa cerrada y los medios alas a los extremos. Nos dió una lección Irlanda, después el San Lorenzo, más tarde Portugal en Lisboa y ahora acabo de presenciar a del Torino. ¿Por qué esta persistencia en el error y el fracaso?

Sabemos que algunos entrenadores, convencidos prácticamente de las ventajas del fútbol de marcaje, preparan sus equipos o los prepararon ya, para moverse bajo el patrón británico “W-M”, con incorporación de las condiciones latinas, nervio, velocidad y remate; pero tememos no van a ser muchos. Es mejor y, sobre todo, más cómodo la rutina, el siempre lo mismo, aunque nuestro prestigio internacional caiga por los suelos. — P. E.

LO DE HOY

Una nueva circular de la Nación de Fútbol sobre los derechos de arbitraje y modificaciones en Tercera División

Tenemos a la vista la composición del Comité de Arbitros de la región castellana; sigue al frente el señor Neira Francés, y con él están Ezequiel Montero, como vicedelegado; Carlos Echevarría, tesorero-contador; José Cordovás, secretario, y los señores Larranaga, Fernández Cebadera, Laso y Torres (Lorenzo), como vocales.

Ya están en sus puestos, terminado el verano, casi todos los componentes del Comité de la Española; faltan el señor Aranguren y el secretario, señor Cabot, al que se espera mañana. Ayer hubo reunión en San Agustín, y como se prolongó demasiado, todos salieron con sueño y no hubo nada que hacer. Pero creemos que se debatieron cuestiones de envergadura. ¡Eso es arbitros...!

Se acaba de publicar la circular número 5, en la que figuran los nuevos derechos de arbitraje —1.000 pesetas para partidos de Primera División y 500 de Segunda—, cambios de fecha para coincidencias, modificación del calendario de los grupos segundo, quinto y séptimo de Tercera, anticipos de gastos para desplazamientos y el cuadro con las tablas de distancias por ferrocarril.

REAL MADRID CLUB DE FUTBOL

A partir del día 15 del actual, el Banco Mercantil e Industrial pagará el cupón número 3 de las obligaciones de este Real Club, segunda emisión.—El presidente, **Diego Bernabéu**.

para cada uno de los grupos. Se ha retirado el Almansa, que será sustituido por el Almoradi.

El Atlético de Bilbao ha sido obsequiado en Lisboa por la Cámara Municipal y en la Dirección General de Deportes.

Mañana jugará en Huelva el equipo portugués Olanenses.

Mañana actuará el Gijón en Balaidos en el partido a beneficio de Fuentes. Otro equipo gijonés irá a Mieres para participar en el homenaje a Ramón Antuña, al que le será impuesta la medalla del mérito deportivo.

BOXEO

La inscripción para los campeonatos de Castilla

Para general conocimiento de todos los boxeadores aficionados, así como el que desea tomar parte, la Federación Regional de Boxeo del Centro hace público que en su secretaria (Montera, 42) y en horas de ocho a nueve se encuentra abierta la inscripción para el campeonato de Castilla.

“Baloncito” se va

Nuestro simpático colaborador “Baloncito”, tan conocido en el mundillo de los modestos, del que es gran entusiasta, se ausenta de Madrid por una temporada. Deberes ineludibles le obligan a abandonarlo. Puede estar seguro que no le olvidaremos, y, para recordarle mejor, vamos a procurar seguir sirviendo a nuestros lectores toda la información deportiva relativa a los campeonatos de clubs regionales. Será la mejor manera de recordarle. ¡Ah! Y que vuelva pronto.

ATLETISMO

Cuadro de campeones del F. de Juventudes

En los campeonatos nacionales de atletismo del Frente de Juventudes disputados recientemente en Torrelavega se registró la tabla de campeones que sigue:

- 100 metros lisos.—Saenz de Heredia (Madrid), 11 s. 7/10.
- 200 metros lisos.—Saenz de Heredia (Madrid), 22 s. 8/10.
- 400 metros lisos.—Ruano (Tenerife), 53 s. 3/10.
- 800 metros lisos.—Moret (Madrid), 2 m. 3 s. 6/10.
- 1.500 metros lisos.—Sarquellas (Barcelona), 4 m. 16 segundos 1/10.
- 5.000 metros lisos.—Coll (Barcelona).
- 110 metros vallas.—Solifo (Pontevedra), 16 s. 8/10.
- 3.000 metros obstáculos.—Boixaderas (Barcelona), 10 minutos 12 s. 6/10.
- Salto de altura.—Dalmau (Barcelona), 1,765 metros.
- Salto de longitud.—Casado (Burgos), 6,71 metros.
- Triple salto.—Dalmau (Barcelona), 12,96 metros.
- Pértiga.—Cano (Barcelona), 3,55 metros.
- Peso.—B. Adarraga (Guipúzcoa), 12,14 metros.
- Disco.—B. Adarraga (Guipúzcoa), 33,13 metros.
- Jabalina.—Carbonell (Madrid), 46,80 metros.
- Martillo.—Iglesias (Barcelona), 33,88 metros.
- Relevos 4x100.—Madrid, 47 s.
- Relevos 4x400.—Santander, 3 m. 46 s.
- Clasificación por equipos.—Barcelona, 277 puntos; Madrid, 229; Santander, 145; Guipúzcoa, 96; Burgos, 88; Pontevedra, 80; Vizcaya, 54; Valencia, 54; Tenerife, 53; Salamanca, 33, siguiendo en la clasificación 21 provincias más.

PELOTA BASE

Castellanos y catalanes, frente a frente

¡Saludos, amigos! Vuelve el beisbol al primer plano de la actualidad. Una serie de partidos entre catalanes y madrileños. En los dos equipos están incluidos todos mis clientes. Bueno, todos no. Falta alguno, tal como el fantástico Fernández. Pero no me extraña. Después de lo que creo hizo en Barcelona no tiene nada de particular. Aunque las gafas que envió a la final del campeonato de España no me dijeron nada, algo he oído por ahí. Y vamos con otra cosa, porque acordarse del campeonato es algo así como mentar la sogu en casa del ahorcado.

Vamos a ver, muchachos, si nos dejais en buen lugar el domingo. Tenéis que ganar a la fuerza el premio ofrecido, y sólo entonces creeré que sois los mejores. Porque cuando pienso que hasta veros y todo os hice, me entran sudores frios. ¡Vaya baño que me disteis!

De Cataluña viene una gran selección. Sánchez (“Dos Palmos y Medio”), “el elegante” Segura, Dima con su milrayas, Pérez de Rozas y su cachimba, el zurdo Casals con su bigote y el mandarrizoz que sacude a la pelota. Borreg, que tira más curvas que las de “Iae West”; el cubano Detrey y tantos los demás. Que no son maldivos, ni mucho menos mancos. En fin, que el equipo es para poner carne de gallina.

Yo confío y espero que los Llamazares, Gandul, Barrio, etc., símbolo del beisbol madrileño, nos den un par de tardes grandes. Que ganen. Y si es así, me los traigo a Madrid en patinete.

Quería decir algo de los “quijotes”. Perdon, de los arbitros madrileños. Pero me callo. Prefiero esperar.

Y ya saben ustedes: Hasta mañana y... ¡saludos, amigos! Que otra vez vuelva a la lid vuestro amigo, **MASCOTIN**

LA SUERTE EN EL FUTBOL

EL NUEVO SISTEMA PARA LAS APUESTAS MUTUAS BENEFICAS PARA LA PROXIMA TEMPORADA

LOS BOLETOS EMPEZARAN A EXPENDERSE A PARTIR DEL DIA 15 EN LOS BUZONES YA INSTALADOS

Llegan las competiciones nacionales de fútbol y entra de lleno la nueva organización para las apuestas mutuas benéficas, cuya reglamentación ya se ha dado a conocer, así como fue aprobada por orden ministerial en el “Boletín Oficial del Estado”, disposición que cuando fue glosada y conocida se comentó con elogio, ya que el mecanismo de los premios a repartir acusa la esperada modalidad.

Se ha podido observar que se ha variado el sistema de premios con relación al año anterior, cambiándolo por completo, que es de lo que se trataba.

A tal efecto, España queda dividida en nueve regiones o departamentos, agrupados por proximidad geográfica. Cada una de esas regiones tiene cuatro grandes premios privativos de ellas, así como un mínimo de 32, todos en metálico, y cuya cuantía estará en relación con el número de boletos jugados en cada zona. Se destaca que los premios mínimos en metálico serán de 20 pesetas.

Además, cierto número de boletos tendrán derecho a canje por otros para sorteos o jornadas siguientes. Es decir, el clásico reintegro de la Lotería Nacional, lo que tampoco deja de ser un buen aliciente.

Con todo esto y de manera independiente habrá un premio de categoría nacional, lo que pudiéramos llamar un “gordo”, para lo cual cada región dejará un 5 por 100 del 55 de su recaudación, que constituye el fondo de premios.

Hay que referirse ahora al escrutinio para los boletos que se presenten con más de 130 puntos. Se celebrará en el salón de sorteos de la Lotería Nacional, y tendrá el aliciente de que será público, estando a cargo de personal especializado, por lo que la garantía quedará plenamente asegurada.

Los boletos empezarán a expenderse el próximo lunes, día 15, ya que la primera jornada en las tres Divisiones de Liga está señalada para el día 21, o sea al domingo siguiente.

Estos boletos no han sido modificados, y se hace constar que podrán ser depositados en cualquier buzón, pero haciendo constar el número de él en la casilla correspondiente que a tal efecto se se señala.

En cuanto se relaciona con los boletos inutilizados por error, hay que dar a conocer que podrán ser canjeados por otros mediante el pago de diez céntimos, y en el mismo establecimiento expendedor.

Los buzones ya están siendo colocados en los establecimientos ya conocidos y en otros que en lo sucesivo entrarán en vigor, para mayor facilidad del público y de los aficionados al fútbol.

Ahora bien; el sellado de los boletos que hayan conseguido más de 130 puntos se puede verificar hasta el martes siguiente a cada jornada y en las delegaciones regionales.

El escrutinio, al que ya nos hemos referido, está señalado para los viernes, a condición, claro está, de que ese día no coincida con un sorteo de la lotería, en cuyo caso se dejaría para el sábado.

De aquí en adelante, los resultados serán dados a conocer al público por la prensa y radio, con toda clase de detalles para el necesario y debido conocimiento de los quinielistas, con listas completas con los nombres de los premiados y demás detalles que puedan interesar. Y ello, como puede apreciarse, representa otra garantía muy estimable, que, además, fomentará el interés del público por participar en estas apuestas de carácter benéfico.

Para llegar a estas decisiones se ha tenido en cuenta la opinión generalizada y extendida en ese



sentido, por lo que el sistema está siendo favorablemente acogido en todo el ámbito nacional.

Por otra parte, conviene hacer hincapié en otro precedente que se va a seguir. Y es que los fondos recaudados que no están destinados a premios, pasarán a engrasar los de la beneficencia de cada región, ingresándose los beneficios mensuales.

Y para terminar, consignaremos una vez más lo dispuesto en el artículo primero del nuevo reglamento, en cuanto a lo establecido en relación con los premios para la próxima temporada.

a) Un premio nacional.

b) Premios regionales, que serán de tres categorías:

1.º Premios mayores, en número de cuatro.

2.º Premios menores, en el número que resulte de la aplicación de la escala.

3.º Premios de consolación, con derecho a canje para repetir la apuesta en otra jornada.”

La cuantía para estos premios se especifica en el artículo segundo:

“El 55 por 100 de la recaudación regional de cada jornada, que constituye el fondo de premios, se distribuirá en la siguiente forma:

a) El 5 por 100 para formar el premio nacional, que corresponde al boleto que presente la mayor puntuación dentro del escrutinio general.

b) El 50 por 100 restante, que constituye el fondo para premios de cada región, se destinará a nutrir los premios de cada una de ellas en la siguiente forma: Un primer premio con el 30 por 100 de este fondo, un segundo con el 20 por 100, un tercero con el 15 por 100 y un cuarto con el 5 por 100. El 30 por 100 restante se destinará a premios menores y a los premios con derecho a jugar en otra jornada.”

Después se citan la proporción de premios fijos menores con arreglo a la recaudación de cada región. Hasta 25.000 pesetas corresponden 13 premios. Sigue una escala que culmina en recaudaciones de más de 400.000 pesetas, con sus 150 premios. Otro día ampliaremos estos datos. Digamos por hoy que el premio mínimo de un jugador que tenga 130 puntos o más será el canje de su boleto. Y que aquellos que estén comprendidos en los premios menores, por lo menos percibirán diez veces el importe del boleto.

Esto es, en breve resumen, cuanto podemos adelantar con el nuevo sistema que esta temporada tendrán las apuestas mutuas benéficas para los partidos oficiales de fútbol que comienzan a regir desde la próxima semana. Ahora sí que no se podrá negar el interés de las mismas; de ahí que no hay por qué extrañarse que ya el público esté interesándose sobre el momento de poder adquirir boletos, lo que podrá hacerse a partir del lunes, día 15. ¡Ahí de los videntes, muchachos!

BRISCO

Antonio Vilar, uno de los doce mejores actores del mundo

La gran revista norteamericana “Fame” en su número extraordinario califica al actor Antonio Vilar entre los doce mejores del mundo por su extraordinario trabajo en las películas “Reina Santa”, “Inés de Castro” y “Camoes”. Una distinción muy merecida en la calidad artística de Antonio Vilar, cuya labor tantos elogios mereció en el pasado festival de Cannes y ahora en el de Venecia.



Antonio Vilar